

LES CREPES AU SIEGE DES 3A



Mardi 13 février 2018 : Les crêpes

Rendez-vous des gourmands ! Beaucoup de monde en ce mardi-gras !

Nos locaux deviennent-ils trop petits ?

Il faut dire que les 552 crêpes, préparées tout l'après-midi par une petite équipe de courageux, à partir de 96 œufs, 8 kg de farine et 16 litres de lait, étaient délicieuses et bien chaudes...

Ce fût aussi l'occasion pour Dominique Thibaudon, d'évoquer les événements récents (l'Hivernale, les Salons de Turin et Rétromobile) et d'anticiper sur les sorties prochaines ,1^{er} Tour de Roue et JNVE (Journée Nationale des Véhicules d'Epoque).

Après des conversations nourries (c'est le cas de le dire !), chacun put repartir les mains pleines avec la nouvelle Revue du Club à couverture Ferrari 250 GTO et 2 gilets jaunes Epoqu'Auto par personne ainsi que le Livret du Limousin pour certains !

Texte de Dominique THIBAUDON

